

SECOND TOUR

ÉLECTIONS CLAS de Poitiers 2023

ÉLECTIONS DU COMITÉ LOCAL D'ACTION SOCIALE

À lire attentivement avant de voter

La section locale du CAES de Poitiers (CLAS) voit son mandat arriver à expiration. Ces élections ont pour but d'en assurer le renouvellement.

Ce nouveau CLAS sera élu pour un mandat de trois ans dans le cadre d'un collège unique (ITA, chercheurs, non permanents et retraités inscrits).

Le scrutin débutera le 26 mai 2023 et sera clos le 29 mai 2023 à 17 h

Nous vous rappelons que ce second tour des élections est ouvert aux listes syndicales et non syndicales (aucune liste n'a été déposée au premier tour). Une seule liste de candidatures a été déposée pour ce scrutin : **La liste « Le CLAS pour tous »**.

PROCÉDURE DE VOTE

Le vote électronique comporte plusieurs étapes.

ETAPE 1.

Juste avant l'ouverture du vote, je reçois un message électronique disant :

```
Vous êtes enregistré(e) en tant qu'électeur(trice) pour l'élection
ÉLECTIONS CLAS 2023
Veuillez trouver ci-dessous votre code de vote. Le système vous
demandera votre code de vote dès l'entrée dans l'isoloir virtuel.
Code de vote : (ex : TyQ-D6a-8rJ-cQQ-ES2)
Nom d'utilisateur : <votre adresse électronique d'électeur>
Page de l'élection : https://vote.belenios.org/elections/BJY9MqqQ6bN7sG/
...
```

Les **codes de vote** ont été générés et envoyés par courriel à partir du 22 mai 2023. Si vous avez perdu votre code, contactez la commission électorale (rodolphe.defiolle@univ-poitiers.fr).

ETAPE 2.

Je me rends sur le **site de l'élection** pour voter (<https://vote.belenios.org/elections/.../>)



TEST CLAS POITIERS

Test de l'élection pour le CLAS de Poitiers

Saisie du code de vote > Réponse aux questions > Récapitulatif et chiffrement > Authentification > Confirmation

Veuillez saisir votre code de vote :

Suivant

UUID de l'élection : eMoZ3qyU3yh39F
Empreinte de l'élection : oWVaLZ1xZbT3C8nu6h5qmRn08BdppEcmcnWqfJArc8

ETAPE 3.

Je sélectionne mon choix (la **liste unique des candidats** peut être consultée sur le site du CLAS : <https://clas-bordeaux.caes.cnrs.fr/2023/03/23/elections-clas-2023/>) :

Saisie du code de vote > Réponse aux questions > Récapitulatif et chiffrement > Authentification > Confirmation

Elections 2023 Comité local d'action sociale - CAES du CNRS - CLAS Poitiers : LISTE « Le CLAS pour tous » Audrey ALLAVENA - IC2MP, Anne CANTEREAU - STI, Rodolphe DEFIOLE - MSHS, Bouba EL HARCHI - PPRIME, Stéphanie EXIGA - IC2MP, Mélanie FRERET - PPRIME, Hélène GRASSIN - PPRIME, Sophie MORISSET - IC2MP, Kevin PICARD - PPRIME, Jean PYLOUSTER - CeRCA, Carolina SARRADE - CESC, Florence THIBAUT - EBI

Veuillez sélectionner 1 réponse.

Pour

Contre

Abstention

ETAPE 4.

Quand vous avez sélectionné un vote, un nouvel écran apparaît indiquant le **numéro de suivi** qui vous permet de vérifier la prise en compte de votre choix :

ATTENTION : à ce stade, votre vote n'est pas encore déposé dans l'urne.

Elections 2023 Comité local d'action sociale - CAES du CNRS - CLAS Poitiers : LISTE « Le CLAS pour tous » Audrey ALLAVENA - IC2MP, Anne CANTEREAU - STI, Rodolphe DEFIOLLE - MSHS, Boubou EL HARCHI - PPRIME, Stéphanie EXIGA - IC2MP, Mélanie FRERET - PPRIME, Hélène GRASSIN - PPRIME, Sophie MORISSET - IC2MP, Kevin PICARD - PPRIME, Jean PYLOUSTER - CeRCA, Carolina SARRADE - CESCO, Florence THIBAUT - EBI

Pour

Votre bulletin a été chiffré avec succès, mais n'a pas encore été déposé dans l'urne !

Votre numéro de suivi est :

Nous vous invitons à le sauvegarder, ce qui vous permettra de vérifier que votre vote aura bien été pris en compte.

Précédent

Suivant

ETAPE 5.

Pour déposer votre bulletin dans l'urne, vous devez entrer l'**adresse e-mail** qui a été enregistrée pour le vote. Vous recevrez alors un nouveau code de vérification à cette adresse.



The screenshot shows the BELENIOS interface for email authentication. At the top left is the BELENIOS logo, which consists of a 3D cube with the letters 'B', 'E', 'L', 'E', 'N', 'I', 'O', 'S' on its faces. To the right of the logo, the text 'Authentifier avec email' is displayed in a large, white font. Below this, there is a dark grey horizontal bar containing the label 'ADRESSE COURRIEL :'. To the right of this label is a white text input field. Below the input field is a button labeled 'Authentification'. At the bottom of the page, there is a footer with small text: 'Propulsé par Belenios 2.0 (2.0-9-gea803e11). Obtenir le code source. Politique de confidentialité. Administrer des élections. Faire un don.'

ETAPE 6.

Vous devrez alors renseigner le **code de vérification** sur l'écran d'authentification.



The screenshot shows the BELENIOS interface for entering a verification code. At the top left is the BELENIOS logo. To the right of the logo, the text 'Authentification' is displayed in a large, white font. Below this, there is a dark grey horizontal bar containing the text 'Veuillez entrer le code de vérification reçu par courriel :'. To the right of this text is a white text input field. Below the input field is a button labeled 'Soumettre'. At the bottom of the page, there is a footer with small text: 'Propulsé par Belenios 2.0 (2.0-9-gea803e11). Obtenir le code source. Politique de confidentialité. Administrer des élections. Faire un don.'

Bravo ! vous êtes arrivé au bout de la procédure de vote.